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РЕШАЕМ ВМЕСТЕ

НА ДНЕ РОЖДЕНИЯ СНЕГОВИКА
В субботу, несмотря на пронизывающий холодный
ветер и летящий колючий снег, состоялись
праздничное мероприятие на объектах,
расположенных в Большом Селе на улице 2-я
Полевая д.31,  и ул. Сурикова,
улице 3-я Строителей,
и благоустроенных в минувшем году в рамках
реализации губернаторского проекта
«Решаем вместе».

На ул. 2�я Полевая и ул.Сурикова детвора собралась на
детской площадке, где их уже ждали виновник торжества
– Снеговик, у которого в этот день был День рождения и
Зимушка – Зима. Работники Новосельского ДК Марина
Малеина – Зима и  Светлана Романова – Снеговик, подго�
товили для ребят интересную, разнообразную, веселую
программу.  Как и положено, на празднике � хором
поздравили Снеговика с Днем рождения и дружно,
пожелали ему бодрости, хорошего настроения и много сил.

 А далее � конкурсы, эстафеты не давали детям времени
на то, чтобы расслабиться, а значит, не позволяли
замерзнуть. Взрослые, наблюдавшие за действом со
стороны, и приехавшие для снятия репортажа  работ�
ники областного телевидения мерзли и ежились от холо�
да и с завистью смотрели на ребятишек, которым всё бы�
ло нипочем.

Для начала устроили зимний хоровод, в котором чере�
довались все зимние погодные особенности: снегопад,
метель, сугробы…. Девчонки и мальчишки с удовольст�
вием втянулись в весёлый хоровод, и изображали
каждое зимнее погодное явление.  А уж когда начались
эстафеты и конкурсы, каждый  постарался и бегать
быстрее, чтобы олимпийский факел пронести,  и друга
на ледянке прокатить с ветерком, и верхом на настоящей,
как у Бабы Яги метле прокатиться.

С азартом, криками поддержки и преживаний за свою
команду состязалась ребятня в конкурсах Снеговика и
Зимушки�Зимы и на другом краю райцентра � ул.3�й
Строителей. Игровая площадка востребована и здесь,
причем не только местными мальчишками и девчонками,
но и воспитанниками реабилитаионного центра “Колосок”,
которые и в этот раз участвововали в проводимом
мероприятии. Активно бегая, прыгая, катаясь в различных
эстафетах, они также, со всем спортивным и творческим
энтузиазмом, нарисовали и портреты именинника
Снеговика � получилось очень даже похоже.  А Снеговик и
Зимушка�Зима угостили всех маленькими сладкими
сюрпризами, как и положено на настоящем дне рождения.
и, конечно же, было сделано фото на память.

Праздник удался, несмотря на то, что зрители не
выдерживали и убегали отогреваться. Зато все юные
участники прошли до самого конца все  баталии  и получили
огромный заряд бодрости и положительных эмоций.
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РЕШАЕМ ВМЕСТЕКОРОТКОЙ СТРОКОЙ

РЕШАЕМ ВМЕСТЕ

НОВЫМ ЗАМЕСТИТЕЛЕМ ПРЕДСЕДАТЕЛЯ ПРАВИ-
ТЕЛЬСТВА ЯРОСЛАВСКОЙ ОБЛАСТИ НАЗНАЧЕН ИГОРЬ
СЕЛЕЗНЕВ.

После ухода Виктора Костина в Москву должность первого
заместителя председателя Правительства была упразднена и
введена должность заместителя председателя регионального
Правительства. Селезнев будет курировать вопросы здраво�
охранения и социальной защиты населения.

В 2018 ГОДУ В ЯРОСЛАВСКОЙ АГЛОМЕРАЦИИ ОТРЕМОН-
ТИРУЮТ БОЛЕЕ 80 КМ ДОРОГ.

Из федерального бюджета выделено 730 млн руб., это более
чем на 100 млн превышает финансирование прошлого года. 610
млн на реализацию проекта будет направлено из регионального
бюджета и 120 – из муниципального. Итоговое финансирование
составит 1,46 млрд руб.

В РЫБИНСКЕ ГАЗИФИЦИРОВАН ЧАСТНЫЙ СЕКТОР В ЗА-
ПАХОМОВСКОМ РАЙОНЕ.

Получено разрешение на ввод объекта в эксплуатацию. Газо�
провод протяженностью более 2 км, общая стоимость проекта
превысила 4,7 млн руб. Теперь жители смогут подключать свои
домовладения к газораспределительным сетям.

НА ГОРОДСКИЕ МАРШРУТЫ ПЕРЕСЛАВЛЯ-ЗАЛЕССКОГО
ВЫШЛО 20 НОВЫХ АВТОБУСОВ.

Это первый город в регионе, который опробовал исполь�
зование систем видеоконтроля и автоинформирования. Машины
пятого экологического класса оборудованы также системами
автоматического пожаротушения, аварийного автоматического
открывания дверей, кондиционирования салона, спутниковой
системой ГЛОНАСС.

ЯРОСЛАВСКИЕ ВРАЧИ СКОРОЙ ПОМОЩИ ПОЛУЧИЛИ МО-
БИЛЬНЫЕ ТРЕВОЖНЫЕ КНОПКИ.

37 машин скорой помощи областного центра подключили к
системе позиционирования «Галилео Скай», обеспечивающей
безопасность медицинских бригад. Медики получили в
распоряжение специальные устройства, оснащенные тревожной
кнопкой. В случае опасности врач может нажать на нее для
вызова группы быстрого реагирования Росгвардии и в течение
максимум семи минут получит защиту.

В МНОГОКВАРТИРНЫХ ДОМАХ, ГДЕ ФИКСИРУЕТСЯ
СВЕРХНОРМАТИВНОЕ ПОТРЕБЛЕНИЕ ЭЛЕКТРИЧЕСКОЙ
ЭНЕРГИИ НА ОБЩЕДОМОВЫЕ НУЖДЫ, БУДУТ УСТАНОВ-
ЛЕНЫ «УМНЫЕ» ПРИБОРЫ.

Решение о внедрении автоматизированных систем коммерчес�
кого учета принял глава региона. Это позволит значительно
снизить расходы на данную статью. Также система сможет
отслеживать повреждения и неисправности приборов учета,
незаконные подключения и дистанционно отключать электро�
энергию злостным неплательщикам.

ЗА БЛАГОУСТРОЙСТВО
ПРОГОЛОСОВАЛИ ДРУЖНО

В понедельник, 22 января, несмотря на довольно
морозную погоду, жители многоквартирных домов,
№53, 54 и 48 расположенных на ул. Сурикова, дружно
собрались на собрание, которое проходило во дворе
одного из домов,  посвящённое участию в проекте
создания комфортной городской среды «Решаем
вместе» в 2018 году.

В работе собрания приняли участие депутаты областной Думы
О.В.Хитрова и А.Н.Тарасенков, глава Большесельского сельского
поселения С.В.Груздев.  Сергей Валентинович и познакомил собравшихся
жителей с мероприятиями, которые предлагается включить в
губернаторскую программу «Решаем вместе» в 2018 году. Заранее  с
жителями уже был обсужден перечень работ, которые предлагались
для внесения в проект благоустройства придомовых территорий. И на
данном собрании требовалось подтвердить и учесть мнения жителей.

Жители всех домов единодушно проголосовали за благоустройство
придомовых территорий у домов №53, 54, и благоустройство и ремонт
проезда дворовой территории, прилегающей к дому №48.  Уточнили у
депутатов и представителей поселения, все ли их пожелания учтены в
проектах, будут ли у домов парковки для транспорта, высказали свои
пожелания.

На собрании также были выбраны инициативные группы жителей,
которые будут контролировать весь ход благоустроительных работ и
организовывать проживающих в домах, у которых будут проводиться
работы, на участие в благоустройстве.

Жители заверили, что все по мере сил и возможностей примут
участие в благоустройстве своих придомовых территорий, чтобы жизнь
на них была действительно комфортной и удобной.

Галина ОКУНЕВА

22 января в Большом Селе
прошел ряд собраний с участием
депутатов областной Думы Ольги
Хитровой и Александра Тарасен�
кова. Встречи проводились на
объектах�участниках проекта по
формированию комфортной го�
родской среды в этом году в
рамках губернаторского проекта
«Решаем вместе».

Первое место собрания – детс�
кий сад «Березка», коллектив ко�
торого в июле 2017 года обращался
к областным законодателям с
просьбой о выделении средств на
приобретение оборудования для
прачечной дошкольного учреж�
дения. (Если ранее, до 2018 года,
такие вопросы могли решаться
самостоятельно, то после 1 января
текущего года, все они выносятся
на процедуру голосования, в
данном случае – коллектива уч�
реждения.Процедура голосования
строго регламентирована и обяза�
тельна.) Обращение большесель�
цев не осталось без внимания: на
оборудование (стиральную маши�
ну и сушилку) было выделено 100
тыс.руб.(+ 5 тыс. руб. из местного
бюджета по софинансированию).
Именно эти средства на приобре�
тение данного оборудования и
необходимо было утвердить для
участия в проекте «Решаем
вместе». Все этапы принятия ре�

шения, начиная от согласия в учас�
тие в проекте до избрания инициа�
тивной группы, прошли голосова�
ние и были положительными.
Исключение составил лишь один
пункт, где коллектив не утвердил
наличие софинансирования насе�
ления.

Такая же процедура голосова�
ния за участие в губернаторском
проекте состоялась в Большесель�
ской школе. Здесь решался вопрос
обновления асфальтового покры�
тия на территории школы. На
пришкольной территории регу�
лярно проводятся линейки, празд�
ники, и эта территория по подсче�
там администрации школы востре�
бована порядка 1200 жителями

села и района (работники, обучаю�
щиеся, родители обучающихся и
т.д.).Стоимость проекта более 600
тысяч рублей. По уточненной
смете она составляет 666243.8
рублей.Решение собрания было
единогласным – участвовать,
единственное исключение, также
как и в «Березке» � отсутствие
софинансирования населения и
трудового коллектива, лишь
трудовое участие.

Далее предстоит большая работа
по подготовке необходимых
пакетов документов и непосредст�
венному выполнению всех запла�
нированных работ.

Юлия СОКОЛОВА

ВПЕРЕДИ ЖДЕТ БОЛЬШАЯ РАБОТА
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В подмосковной Коломне прошел
Форум исторических поселений и
малых городов России. Мероприятие
посетил Президент Владимир Путин.
Участники обсудили сохранение и
развитие культурного, туристического
и экономического потенциала малых
городов, подвели итоги первого года
реализации приоритетного проекта по
формированию комфортной городской
среды. В Ярославской области он
реализуется в формате губернаторской
программы «Решаем вместе!». Влади�
мир Путин призвал глав малых городов,
несмотря на скромные размеры
муниципалитетов, становиться значи�
тельными культурными центрами, в
которых престижно жить и из которых
не хочется уезжать.

В съезде приняли участие 244
руководителя поселений из более чем
70 субъектов РФ. В состав ярославской
делегации вошли главы Тутаевского,
Ростовского районов, Переславля�
Залесского, Данилова, Рыбинска, а
также Мышкина и Мышкинского
района, Углича и Угличского района.

– Ярославская область – это не только
крупные центры Ярославль и Рыбинск.
Это Ростов, Мышкин, Углич, Тутаев,
Переславль, Данилов и другие неболь�
шие города. Жители каждого хотят
видеть свой город красивым и ухожен�
ным, – сказал глава региона Дмитрий
Миронов. – В рамках проекта «Решаем
вместе!» мы благоустроим обществен�
ные пространства в каждом районе
области. Президент принял решение
выделить еще 5 миллиардов рублей на
благоустройство 60 малых городов
России. У нас есть интересные проекты.
Будем бороться за победу в конкурсе и
попадание в программу.

На форуме представили презента�
цию Ярославского региона. В числе
отраженных в ней проектов – ре�
конструкция Красной площади в
Рыбинске, признанная Минстроем РФ
одной из самых успешных практик по
восстановлению объектов историчес�
кого наследия.

– Рыбинск, Углич, Тутаев, Перес�
лавль и другие города обеспечивают

ПРЕЗИДЕНТ РОССИИ ВЛАДИМИР ПУТИН НАЗВАЛ УГЛИЧ
ПЕРВЫМ ГОРОДОМ В СПИСКЕ НА ВКЛЮЧЕНИЕ В МАРШРУТ ЗОЛОТОЕ КОЛЬЦО

промышленный рост, развитие
туризма, сохранение истории и куль�
туры страны, – сказал глава Рыбинска
Денис Добряков. – И они нуждаются в
благоустройстве и федеральной
поддержке.

По мнению главы городского округа
Переславль�Залесский Владимира
Волкова, реализация масштабного
проекта по формированию комфортной
городской среды под патронатом
Минстроя и ЖКХ РФ дает уникальный
шанс дальнейшему развитию России.

– Изменения уже идут. Переславль�
Залесский активно участвует в
губернаторской программе «Решаем
вместе!», – добавил Владимир Волков.
– Главное, что мы это делаем, опираясь
на мнения и пожелания жителей.

С презентацией проекта по благо�
устройству Волжской набережной в
Тутаеве на форуме выступил глава
Тутаевского муниципального района
Дмитрий Юнусов. Финансирование на
его реализацию администрация
надеется получить, выиграв в конкурсе,
объявленном Минстроем для истори�
ческих поселений. Заявка уже направ�
лена в Москву.

– В России всего 44 исторических
поселения, и два в Ярославской области
– Ростов и Тутаев. У нас появилась
возможность благоустроить истори�
ческие места, туристические маршру�
ты за счет средств федерального
бюджета, и мы этой возможностью
воспользуемся, – подчеркнул Дмитрий
Юнусов.

Число исторических поселений в
регионе в будущем может быть
увеличено. Возможность возвращения
подобного статуса Угличу на встрече
Владимира Путина с рядом руково�
дителей органов местного самоуправ�
ления подняла глава городского
поселения Углич Светлана Ставицкая.
Город с 1990 года входил в этот перечень.
Однако в 2010 году список был
значительно сокращен. Из него был
исключен в том числе и Углич. Статус
исторического поселения дает городам
преференции, в частности, по участию
в федеральных программах развития

городов.
Также Светлана Ставицкая отметила,

что без поддержки государства
сохранять исторический облик древних
центров российской культуры было бы
крайне сложно.

– Углич – город с тысячелетней
историей, один из самых известных
малых городов Ярославской области и
России, – сказала Светлана Ставицкая.
– С населением 32 тысячи человек мы
принимаем более 400 тысяч туристов в
год. На одного жителя приходится 12
туристов. Поэтому именно в Угличе
находится дирекция Ассоциации
малых туристских городов. Есть и
обратная сторона. На инфраструктуру
города ложится большая нагрузка.
Городская среда – это отражение
настроения и качества жизни людей. Без
поддержки Министерства культуры,
Министерства строительства, губерна�
тора и Правительства региона мы не
смогли бы так активно развиваться.

Кроме того, во время беседы Светлана
Ставицкая попросила главу госу�
дарства посодействовать включению
Углича в список городов Золотого

кольца.
– Углич с самого начала, как и другие

города Золотого кольца, принимал
туристов. Но потом оказалось, что мы
находимся на маршруте, но не входим в
него. Мы сейчас подготовили все
документы согласно критериям и очень
надеемся, что город сможет присоеди�
ниться к Золотому кольцу уже в 2018
году, – сказала Светлана Ставицкая.

– Номер один в списке уже есть, и это
Углич, – ответил Владимир Путин.

По словам министра культуры
Владимира Мединского, Золотое
кольцо России – это как список Всемир�
ного наследия ЮНЕСКО.

– Города будут бороться за право
попасть в маршрут. Они смогут
размещать специальные значки на
гостиницах, сайтах, ресторанах. Мы
хотим, чтобы попадание в этот список
было очень престижно и почетно, –
пояснил Владимир Мединский.

Помимо Светланы Ставицкой
Ярославскую область на встрече с
Президентом России представляла
глава городского поселения Данилов
Наталья Косихина.

Губернатор Дмитрий Миронов
положительно оценил опыт Угличского
района по переводу местных школ на
альтернативные источники энергии. В
рамках рабочей поездки глава региона
побывал в одном из таких учебных
учреждений в селе Покровское.

В конце прошлого года в котельной
школы был установлен автоматизи�
рованный пеллетный котел мощностью
200 киловатт. И если в декабре 2016�го
за отопление с помощью электро�
энергии, по словам директора учебного
учреждения Ирины Пиленковой,
пришлось заплатить почти 400 тысяч
рублей, то в декабре прошлого года счет
за электроэнергию составил 20 тысяч.
Еще 160 – стоимость пеллетов на месяц.
Экономия, таким образом, достигает
порядка 50 процентов.

– Преимущества перехода на
альтернативные источники энергии
очевидны, – отметил Дмитрий Ми�
ронов. – Мы получаем тройную выгоду:

ЭКОНОМИЯ ЗА СЧЕТ ПЕРЕВОДА ШКОЛЬНЫХ КОТЕЛЬНЫХ
НА ПЕЛЛЕТНОЕ ОТОПЛЕНИЕ ДОСТИГАЕТ 50 ПРОЦЕНТОВ

топливо экологически чистое, мы
заботимся о здоровье наших детей,
педагогов плюс ко всему получаем
ощутимую экономию. Появляется
возможность более рационально
распоряжаться бюджетными средства�
ми и улучшать материальную базу
школ.

В прошлом году на пеллетное
отопление в районе переведено пять
школ. Глава района Анатолий Курицин
подтвердил: сэкономленные деньги
будут тратиться на нужды обще�
образовательных учреждений – замену
окон, ремонт крыш и другие виды работ.

– Мы считаем, это значительно
повышает заинтересованность школ в
проведении мероприятий по энерго�
эффективности, – подчеркнул Анато�
лий Курицин.

В дальнейшем угличский опыт может
быть использован в других районах
области.

На сайте губернаторского проекта
«Решаем вместе!» появился график
проведения  в каждом районе Ярославской
области общественных обсуждений
территорий – претендентов на благо�
устройство в этом году. В разделе «Собра�
ния» указаны точные даты, место и время.
Информация   обновляется   ежедневно.

В онлайн�выборе объектов через
портал vmeste76.ru, как сообщил руко�
водитель проектного офиса «Решаем

НА САЙТЕ «РЕШАЕМ ВМЕСТЕ!»
РАЗМЕЩЕН ГРАФИК ПРОВЕДЕНИЯ ВСТРЕЧ С ЖИТЕЛЯМИ

вместе!» Евгений Чуркин, уже приняли
участие более 30 тысяч человек.

– Интернет�опрос продолжится до 31
января, – напомнил Евгений Чуркин. –
Кроме того, проводится анкетирование
граждан в общественных местах, их
перечень также есть на сайте проекта
в разделе «Голосование». Необходимо
выбрать конкретный район – список
общественных территорий, претен�
дующих на включение в программу,

представлен внизу каждой страницы.
Проект «Решаем вместе!» реализу�

ется в регионе по инициативе губерна�
тора Дмитрия Миронова уже второй год
и направлен на выполнение задачи по
формированию комфортной городской
среды, поставленной перед субъектами
РФ Президентом России Владимиром
Путиным. В центре внимания – обуст�
ройство мест массового отдыха населе�
ния и общественных пространств.
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НАТЯЖНЫЕ ПОТОЛКИ от 350 руб. 1 кв.м.

ДВЕРИ, ЖАЛЮЗИ
ПЛАСТИКОВЫЕ ОКНА
ОСТЕКЛЕНИЕ БАЛКОНОВ.
Т.: 8 (910) 973-53-25                                    № 654

ПОЗДРАВЛЕНИЯ

К У П ЛЮ ИКОНЫ

  ТОНКОГО ПИСЬМА от 30 000 руб.;

 САМОВАРЫ,  КОЛОКОЛЬЧИКИ.

БУДДИСТСКУЮ СИМВОЛИКУ,

СТАРОПЕЧАТНЫЕ КНИГИ,

                         Т.: 8 (920) 122-00-81                                        №622

ПРОДАЕТСЯ МОТОБЛОК АГРО (МТЗ)
Цена 70 тыс.рублей. + навесное (плуг, окучник
двухрядный, борона, лущильник). Отличное
состояние. Т.: 8 (910) 979-20-00                                                             №8

МУНИЦИПАЛЬНЫЙ СОВЕТ
ВАРЕГОВСКОГО  СЕЛЬСКОГО ПОСЕЛЕНИЯ

БОЛЬШЕСЕЛЬСКОГО МУНИЦИПАЛЬНОГО РАЙОНА
ЯРОСЛАВСКОЙ ОБЛАСТИ

 Третий созыв

РЕШЕНИЕ № 111
от 04.12.2017

О внесении изменений  в Устав Вареговского сельского
поселения

В связи с изменениями, внесенными в Федеральный
закон от 06.10.2003 № 131�ФЗ «Об общих принципах
организации местного самоуправления в Российской
Федерации» Федеральным законом от 26.07.2017 № 202�
ФЗ «О внесении изменений в Федеральный закон  «Об
общих принципах организации местного самоуправления
в Российской Федерации» и статью 9.1 Федерального
закона  «О физической культуре и спорте в Российской
Федерации», с целью приведения Устава Вареговского
сельского поселения в соответствие с федеральным
законодательством,  Муниципальный  Совет Вареговского
сельского поселения, РЕШИЛ:

1. Внести в статью 8.1 Устава Вареговского сельского
поселения следующие изменения:

1.1. Пункт 1 дополнить подпунктом 17 следующего
содержания:

“17) оказание содействия развитию физической культуры
и спорта инвалидов, лиц с ограниченными возможностями
здоровья, адаптивной физической культуры и адаптивного
спорта.».

1.2. В пункте 2 слова «только» и «собственных» исключить.
2. Опубликовать настоящее решение после

государственной регистрации.
3. Настоящее решение вступает в силу после его

государственной регистрации и официального
опубликования.

Глава Вареговского сельского поселения  Ф.Ю.НОВИКОВ
Председатель Муниципального Совета

Вареговского сельского поселения И.В.ДОЛГОВА

К 100ЛЕТИЮ КОМИССИИ ПО ДЕЛАМ НЕСОВЕРШЕННОЛЕТНИХ

ОТ  ИСТОКОВ ДО НАШИХ ДНЕЙ
Окончание. Начало в №5.

В 1961�62 гг. в качестве органов, координирующих
деятельность всех учреждений и организаций по борьбе с
беспризорностью, устройству и охране прав детей и
подростков, повсеместно при районных (городских)
исполкомах местных Советов народных депутатов и при
Советах Министров союзных и автономных республик были
воссозданы Комиссии по делам несовершеннолетних.
Подчинение их непосредственно органам государственного
управления обеспечило большую оперативность, а также
лучшие условия для взаимодействия в данной сфере, для
преодоления ведомственных интересов ради достижения
общей цели – сокращения преступности в стране, охране
прав детей и подростков.

В эти годы были проведены крупные социальные
мероприятия по расширению масштабов оказания
конкретной помощи семьям в воспитании детей и
подростков, расширению общественного попечения о
несовершеннолетних, лишившихся родителей, улучшению
трудового воспитания подрастающего поколения. Согласно
правительственному решению  в стране стали создаваться
школы�интернаты, группы продленного дня, приняты
меры по улучшению работы с подростками по месту
жительства, развитию внеклассной и внешкольной работы
с учащимися.

Различными ведомствами и общественными организа�
циями были осуществлены меры по совершенствованию
системы предупредительной и воспитательной работы с
подростками, в частности, организовано шефство и
наставничество над ними кадровых рабочих, усилен
контроль за воспитанием работающих подростков в семье.
Большое внимание придавалось устройству молодежи на
работу после окончания общеобразовательной школы,
развитию профессионального обучения несовершен�
нолетних, созданию реальных предпосылок для желаю�
щих работать на производстве, созданию для них необхо�
димых гарантий закрепления в трудовых коллективах. Как
итог наметилась положительная тенденция в динамике
правонарушений несовершеннолетних и, прежде всего,
снижения ее общественной опасности.

 Указом Президиума Верховного Совета РСФСР от 3
июня 1967 года было утверждено Положение о комиссиях

по делам несовершеннолетних, которое действует по
настоящее время. В соответствии с Положением, комиссии
по делам несовершеннолетних являются основным
координационным звеном в системе государственных
органов и организаций общественности, специально
занимающихся воспитательной и профилактической
работой среди несовершеннолетних

В течение последующих лет Положение о комиссии по
делам несовершеннолетних неоднократно изменялось:
уточнялись функции, расширялись полномочия комиссии
по борьбе и предупреждению детской беспризорности и
безнадзорности. Позднее, в 1970�х годах правовыми актами
была закреплена координирующая роль комиссии в системе
государственных органов и расширены контрольные
функции. На комиссию была также возложена обязанность
по наблюдению за поведением осужденных несовершен�
нолетних, в отношении которых применена судом отсрочка
исполнения приговора и условное осуждение.

В 1980�84 годах с принятием Основ Законодательства
Союза ССР и союзных республик об административных
правонарушениях, была расширена компетенция
комиссии в части рассмотрения дел об административных
правонарушениях несовершеннолетних и их родителей.

Указ Президента Российской Федерации от 06 сентября
1993 года №1338 «О профилактике безнадзорности и
правонарушений несовершеннолетних, защите их прав»
закрепил главенствующую роль Комиссий по делам
несовершеннолетних в государственной системе
профилактики безнадзорности и правонарушений
несовершеннолетних, защиты их прав.

 Основным правовым актом в деятельности комиссий по
делам несовершеннолетних и защите их прав на
сегодняшний день остается Федеральный закон от 24 июня
1999 года №120�фз «Об основах системы профилактики
безнадзорности и правонарушений несовершеннолетних».

Комиссии по делам несовершеннолетних и защите их
прав, впервые созданные в 1918 году, на протяжении всей
своей истории осуществляют совместно с заинтересован�
ными органами важные задачи по устройству детей и
подростков, охране их прав, предупреждению безнадзор�
ности и правонарушений несовершеннолетних.

Подготовила Юлия РАСТОРГУЕВА

ПРОДАЕТСЯ НАВОЗ
ДРОВА  (пиленые, колотые).

СТОЛБЫ. СЕНО.
    Тел: 8- 915 -990- 51- 65;  8- 920 -127 -04- 57       №1

КУПЛЮ РОГА
(лось, марал, сайгак, олень).

От 800 руб/кг. Тел.: 8(999)785-94-53                              №9

ПРОДАЕТСЯ СЕНО В КИПАХ.
Тел.:8(980)651-42-89. Юля                                                                      №11

Поздравляем с Сапфировой свадьбой
(27 января)

УТКИНЫХ
НИКОЛАЯ ИВАНОВИЧА

и АЛЕКСАНДРУ МИХАЙЛОВНУ!
Поздравляем вас любимые,
Со свадьбою сапфировой!
И пожелаем от души,
Успехов жизненных больших!
Удачи, крепкого здоровья,
И дней наполненных любовью,
Добра, душевной теплоты,
И отношений чистоты!

Степан, Татьяна, Ирина, Сергей,
Дарена, Тимофей,

свекровь Надежда Михайловна, сестра Людмила

МАЛКОВУ ЛЮДМИЛУ
Поздравляем с Юбилеем

(день рождения 22 января)
С Юбилеем, милая подруга!
Знаем много лет уже друг друга
Пусть тебе сегодня шестьдесят
Но, как прежде, есть в душе азарт
Так пускай же берег твой родной
Ураган обходит стороной
А удача рядышком идет
От проблем житейских бережет.

Подруга, друзья

ПОЛОЗОВУ
ЛИДИЮ ПАВЛОВНУ

Поздравляем с Юбилеем!
(День рождения 23 января)

Желаем много�много счастья,
Побольше радости, добра,
Улыбок светлых ежедневно,
Здоровья крепкого всегда.
Живи родная долго, долго,
Без огорчений и тревог,
Чтоб только радость и удача
Переступали твой порог

Дочь, внуки, правнуки

ОФИЦИАЛЬНАЯ ИНФОРМАЦИЯ

РАЗНОЕ

ОПЕРАТИВНЫЕ СЛУЖБЫ
ИНФОРМИРУЮТ

КРИМИНАЛЬНЫЕ ВЕСТИ
За период с 15 по 22 января 2018 года в  отделении

полиции  «Большесельское» МР отдела полиции
«Тутаевский» зарегистрировано 52 сообщения и
заявления граждан о преступлениях и правонарушениях,
произошедших на территории района.

 Возбуждено два уголовных дела.
Установлены лица, причастных к кражам из дачных

домов в д. Лутошкино и ряде других населенных
пунктов, уголовные дела по которым возбуждены на
прошлой неделе. Устанавливается  их причастность
к кражам из гаража гражданина Б. на ул. Мясникова в
Большом Селе и из дачного дома в деревне Нестерово.
Проводятся следственные действия.

За  рассматриваемый период составлено  13
административных протоколов на граждан,
нарушивших общественный порядок и совершивших
административные правонарушения.

Сотрудники полиции  3 раза  выезжали на
урегулирование семейно�бытовых конфликтов.

 За минувшую неделю на территории района
зарегистрировано три ДТП. Пострадавших нет.

Подготовлено по данным ОП «Большесельское»

ЕДИНАЯ ДЕЖУРНО-ДИСПЕТЧЕРСКАЯ
СЛУЖБА БОЛЬШЕСЕЛЬСКОГО РАЙОНА

8 (48542) 2-19-15

ОПЛАТА
ЗА СЖИЖЕННЫЙ ГАЗ
ООО «ЮТА�АГ» уведомляет, что с нового года

является уполномоченной организацией по поставке
сжиженного углеводородного газа для бытовых нужд
населения Ярославской области, в связи с этим, с 18
января 2018 года прием платежей от населения за
баллонный газ осуществляется в отделениях ФГУП
Почта России (без комиссии). С 01.02.2018 года будет
организован прием платежей  и в отделении
«Сбербанка России» по Ярославской области (без
комиссии).

 Дополнительную информацию можно получить по
телефону: +7 800 250 21 04

ВНИМАНИЮ НАСЕЛЕНИЯ


